

Brunetière croit à ce mystère qui renferme tous les autres et dans la connaissance duquel consiste la vie éternelle, selon qu'il est dit en S. Jean : *La vie éternelle, c'est qu'ils vous connaissent, vous le seul vrai Dieu, et celui que vous avez envoyé, Jésus-Christ.* (c. 17-v. 3)

Enfin, quand nous-mêmes, dans notre ministère, nous voulons nous assurer qu'un homme a la foi, nous lui demandons de répondre affirmativement à cette question : *Croyez-vous ce que croit l'Eglise ?* Et quelle différence y a-t-il entre la réponse affirmative et l'affirmation de M. Brunetière : *Allez le demander à Rome.*

Après cela, M. Brunetière, même ayant eu la foi, l'ayant perdue et l'ayant recouvrée, est-il entré dans la pratique religieuse ? Etait-il préparé quand la mort est venue le surprendre ? C'est le secret de Dieu.

fr. HENRI HAGE,

des ff. prêch.

